

赤平高等学校閉校 ～さようなら朝陽台～

11月1日(土)赤平高等学校閉校記念式典が開催され、在校生9名とともに卒業生や関係者ら約400名が出席し、思い出の母校に最後の別れを告げました。

赤平高等学校は、昭和24年5月に北海道滝川女子高等学校赤平分校定時制としてはじまり、後に東・西高校の2校に分かれそれぞれ歩み、平成元年4月には、その2校が合併し新生「赤平高等学校」として新たな出発をしました。これまでの卒業生は16,676名(平成26年3月末まで)を数え、赤平市の唯一の高校として市民の皆さんに親しまれてきましたが、平成27年3月をもって惜しまれつつも66年の幕を閉じます。



【赤平(東)高等学校の沿革】

- 昭和24年5月 北海道立滝川女子高等学校赤平分校定時制課程普通科3間口で発足(赤平2、茂尻分室1)
- 11月 赤平町立北海道赤平高等学校として独立認可、11月1日を開校記念日に決定
- 昭和26年4月 校章制定
- 昭和27年11月 校旗制定
- 昭和28年9月 校歌制定(作詞 北大教授 風巻景次郎氏、作曲 北大教授 筒井秀武氏)
- 昭和37年4月 赤平市立赤平茂尻高等学校を赤平市立北海道東高等学校と改称
- 昭和40年4月 北海道赤平西高等学校と改称



- 昭和60年4月 全日制課程家政科募集停止
- 平成元年3月 北海道赤平西高等学校閉校式
- 平成元年4月 東・西高校を統合、普通科5間口、定時制1間口の北海道赤平高等学校として開校
- 11月 赤平東・西高校創立40周年並びに統合記念式典挙行、11月12日に開校記念日を変更
- 平成6年4月 定時制課程募集停止
- 平成11年11月 創立50周年記念式典挙行
- 平成21年11月 創立60周年記念式典挙行
- 平成24年11月 全日制課程普通科募集停止
- 平成26年11月 北海道赤平高等学校閉校記念式典挙行
- 平成27年3月 北海道赤平高等学校閉校



『住民の顔が見える広報』を目指し、地域おこし協力隊がま
ちに飛び出て、市民の皆さんをクローズアップ!

第7回目はNPO法人赤平市民活動支援センター(以下N
PO)に所属しながら幅広く活動している宇戸啓隆さん。
64歳には思えないアクティブな宇戸さんの元気な活動につ
いて伺いました。

NPO法人赤平市民活動支援センター/薬剤師
うと ひろたか
宇戸 啓隆さん(64歳)

NPOに参加したきっかけは?

最初は、当時NPOが管理し
ていた赤平公民館のボランティア
館長の依頼をされたことがきつ
かけです。

館長としてイベントなどの活
動に関わっていくなかで、どん
どん感心が湧いてきて、いつの
間にか一緒に活動に参加させて
もらうようになりました。

活動のなかで印象的
な瞬間はありましたか?

そうですねですよ。月に一度滝
川市にあるコミュニティラジオ
『FM G・s・k・y』で赤平市の情
報を発信する『リビカ通信』とい
うラジオの司会をしています。

司会を担当するようになった
最初のころはすごく緊張したん
ですが、回数をこなしていくう
ちに徐々に緊張しなくなりまし
たね。出演して頂く人の個性や
得意とするものをうまく引き出
せるように進行することを常に
意識しています。話しを展開す
るタイミングなど完璧な進行を
いつも目指していますが、まだ
まだですね(笑)。これからも赤平
の魅力を発信するため、試行錯誤
しながら精一杯頑張ります!

現在はNPOで赤平市内で活
動する団体をまとめた白書を
つくられていると伺いました。

釧路にあるNPO法人が、市
内で活動する団体を一冊にまと
めて紹介した冊子をつくってい
ることを知り、あかびらにもこ
んな冊子があればいいなと思い
始めた事業です。これまで個々
で活動していた団体が、どんな
活動をしているかなかなか知る
ツールがなかったと思うんです。
それぞれ団体がどんな活動をし
ているかを知らせることで、い
ままでになかった団体間の横の
つながりができると考えました。
ようやくこの白書をつくる活動
が動き出したところなので、協
力体制を強化して、今年度中に
白書を完成させることが今の目
標です。

テニスや遠征野球などにも挑
戦されているそうですね。その
の原動力は?

薬剤師という仕事柄、常に健
康に気を遣っています。人が集つ
て楽しく行動していることは、
それだけで健康寿命を高めるこ
とにつながると思っています。
自分自身、どれだけ現役でア
クティブに活動できるか体現し
たいと考えることがいまの原動
力になっていますね。



編集後記

地域おこし協力隊 まちの情報発信部門
愛知県出身 野口 暢子



最近いろんな方から「広報読んでるよ」、「Facebook楽しみにして
るよ。」と声をかけて頂きます。実際に感想を聞けることは凄く
貴重で私の励みになります。これからもあかびらの魅力を笑顔
で発信できるよう頑張ります!



公私ともに充
実した毎日を
過ごされてい
る宇戸さん。趣
味のテニスを
楽しむ姿も、本
業の薬剤師とし
ての仕事をして
いる姿も、いつ
お会いしても真
剣で、全力で楽
しむ姿が印象的
でした。